

DIVAGACION INTEMPORAL

Publicado por: secreet50

Publicado el : 4-5-2011 9:06:56

En silencio, sufrí, mirando el nada, en la oscuridad de mi cuarto, entre sábanas con olor a frescura, en mi cama, miles de vueltas eh dado, pensando cómo resolver mis problemas, vi llegar la madrugada, el despertar de la vida, oyendo los pájaros cantando, los ojos, hinchados de cansancio. Había alguien muy enfermo, yo nada podía hacer para devolver su salud, impotente, triste, cogía fuerzas para tratar con una sonrisa, hice lo que humanamente podía hacer.

Tres años, de mi vida violenta, terrible, sin tener como dar salud, horrible. Me han marcado para siempre.

Otros tres años pasaran, para tras a quedado esto todo, aun que lo sienta, en mi corazon.

Pero, la vida, nos trae siempre otras cosas, para, no sernos felices totalmente.

Tengo mucho que hacer, para dar ayuda a los demás, siempre lista para amenizar problemas ajenos.

Si fuera infinita! Si tuviera el dote de resolver todo, sería feliz.

Ahora, es personal, tengo que hacer frente a lo que me dice respeto, intentar arreglar mi vida, salud la tengo, por gracia de Dios. Quiero pasar noches en claro, pensando en ti, quiero oír los pájaros cantando, ver nascer los días, pensando en ti, quiero sufrir de amor por ti, quiero sonreír, por ti, quiero temprano hacer todo esto , bajo a las sabanas, con olor a frescura de perfume de flores, abrazada a ti y en la oscuridad de mi cuarto sentir tu calor.

Las cosas pueden ser las mismas, pero con distinto sentir.

Sé que tengo que esperar, aun falta más un tiempo para que pueda realizar mi sueño, lo acepto, no me queda más remedio, por eso, mi esfuerzo, para aguantar, un poco más vivir lo que no quiero, callar, tragar el veneno que destilan y solo pensar que estoy ya casi junto a ti.

Que la espera, que falta, sea breve, que sea corta, para vivir en plenitud mi deseo y mi ilusión, de tenerte en mis brazos y en mi vida.

Te quiero, te querré, hasta que mi vida me deje.

El cielo azul es mi esperanza, la primavera mi futuro, las tormentas, esas, ni hago caso de ellas.

Hace años, hubo una, un rayo destrozó, la torre de la iglesia a donde me iba a casar en junio, en casa un corto circuito, estropeó la instalación eléctrica, bombillas que no se desconectaban, otras no encendían, la caja del teléfono estaba desecha, el aparato de radio, hecho en polvo por el suelo. Y no fue por ella que no me casé.

En otra Iglesia lo hice, por eso digo, la tormenta pasa y vuelve la bonanza.

Por mucho que truene, que llueva, que haga viento, no es para siempre, yo solo me importa mi paz interior y mi esperanza en el mañana.

Volaremos, por encima de las nubes, nadaremos por bajo de las olas enfurecidas, bajo nuestra arbole de cariño, tendremos sombra, nuestra sed de vivir juntos la apagaremos con el agua pura de la fuente, de nuestros corazones. Así será, así lo queremos, así lo sentimos, así es lo que nos une.

Oporto, 4 de Mayo de 2011

Carmiña Nieves